



Rostock | 19. November 2024

Pressemappe des Verbandes Mecklenburgischer Ostseebäder zum PR-Event „Neues aus dem Nordosten“

Inhalt

- Neues an der Ostseeküste Mecklenburg
- Winter an der Ostseeküste Mecklenburg

P R E S S E M I T T E I L U N G

November 2024

Neues an der Ostseeküste Mecklenburg

Erstes E-Fahrgastschiff für Wismar

Die MS Adler nature bildet den neuesten Flottenzuwachs der Reederei Adler-Schiffe und seit April 2024 zwischen Wismar und der Insel Poel im Einsatz. Das durchgängig barrierefreie E-Schiff ist das erste voll elektrische und emissionsfreie Ausflugs-Fahrgastschiff an der deutschen Nord- und Ostseeküste. Während der Fahrt wird die MS Adler nature mit grünem Strom über die Solarzellen auf dem Freideck versorgt.

Das E-Schiff bietet 50 Fahrradstellplätze mit speziellem Boardingsystem für ein schnelles und einfaches Rad-Handling, um den Ausbau des Fahrrad-Tourismus zu fördern. Es eröffnet somit die Möglichkeit, mit dem Fahrrad eine Strecke zu fahren und die andere Hälfte der Reise bequem und umweltfreundlich per Schiff zurückzulegen – eine Idee, die auf Nachhaltigkeit und Emissionsfreiheit setzt. www.adler-schiffe.de

Neue Unterkünfte in Boltenhagen und Wismar

Unmittelbar am beliebten Ostseeküstenradweg an der Weißen Wiek des Ostseebades Boltenhagen ist das komplett neu sanierte BEECH Resort Boltenhagen gelegen. Das Hotel mit 192 Apartments in drei unterschiedlichen Kategorien wurde im April 2024 neu eröffnet und bietet direkten Zugang zur See, ein Schwimmbad mit Innen- und Außenpool sowie ein Kinder- und Babybecken, zwei Saunen sowie einen Multifunktionsraum mit Platz für bis zu 80 Personen. Zu dem Komplex gehört auch das Lindner Hotel Boltenhagen mit 190 Zimmern und Suiten, die einen Blick auf die Ostsee und den Yachthafen bieten.

Deutlich skurriler geht es im Hostel „DAS KITTCHEN“ mitten im historischen Stadtkern von Wismar zu. In der ehemaligen Jugendarrestanstalt an der St.-Marien-Kirche eröffnete im Sommer 2024 ein modernes Hostel, in dem in 35 Zimmern bis zu 100 Personen Platz finden. Neben Doppel-, Familien- und Mehrbettzimmern bietet die von Grund auf sanierte Unterkunft auch die Möglichkeit, in ehemaligen Zellen in Originalgröße unterzukommen. Diese sind mit gemütlichen Doppelstockbetten möbliert und haben einen integrierten Dusch-Toilettenbereich. Einige der Zimmer verfügen über die historisch erhaltenen Zellentüren und die originalen Gitterstäbe an den äußeren Fenstern. Geschichte trifft Moderne – Das Kittchen verfügt über Reinigungsroboter, die den Flur säubern, einen Serviceroboter, der die Gäste empfängt, einen Self-Check-In-Schalter, schnelles Internet und einen autarken E-Bike-Verleih.

Weitere Tipps für einen Urlaub an der Ostseeküste Mecklenburg gibt es unter www.ostseeferien.de.

PRESSEMITTEILUNG

November 2024

Winter an der Ostseeküste Mecklenburg

Klare, frische Luft, die nach Salz und Freiheit schmeckt, endlose Weite, die den Kopf freimacht und entspannende Wellnessabende – die Winterzeit an der Ostseeküste Mecklenburg hat ihren ganz eigenen Charme. Neben Ruhe und Self-Care sorgt auch ein Besuch der kleinen, liebevoll organisierten Weihnachtsmärkte in der Region für eine Auszeit aus dem Alltag.

Weihnachtszeit zwischen Sandstrand und Backsteingotik

In feierlichem Glanz strahlt die UNESCO-Altstadt Wismars in der Adventszeit. Das Rathaus ist hell erleuchtet, die farbenfrohen Giebelhäuser und der Wismarer Weihnachtsstern, eine eigens für Wismar entworfene Weihnachtsbeleuchtung, bilden die festliche Kulisse für das „Weihnachtliche Welterbe Wismar“. So kann die Vorweihnachtszeit mit stimmungsvollen Veranstaltungen und vielen regionalen und skandinavischen Leckereien, Kunsthandwerk, Handgemachtem und Konzerten am Marktplatz, am Alten Hafen und in den Straßen der Altstadt beginnen.

Alle Veranstaltungen unter www.wismar.de/weihnachten

Eisbaden im Meer

Zugegeben, es gehört ein bisschen Überwindung dazu, wenn die Ostsee kälter wird und die Winterschwimmer ins eisige Wasser waten. Aber ist der Anfang gemacht, überkommt die hartgesottene Schwimmer eine Welle des Glücksgefühls, das sie nur allzu gern wieder erleben möchten. Immer mehr Einheimische und auch Gäste überwinden sich und gehen im Herbst und Winter in die kalten Wellen der Ostsee, um ihren Körper für kurze Zeit in das kühle Nass zu tauchen und dadurch neue Energie zu tanken.

Highlight für Eisbader: Nach den fulminanten Silvesterfeiern am Meer heißt es in den Ostseebädern Boltenhagen und Kühlungsborn Anbaden am Neujahrstag. Beim letzten Neujahrsanbaden im Ostseebad Boltenhagen wagten am 01.01.2024 sich 379 Mutige – viele von ihnen in bunten Kostümen – in die Ostsee. Für den 01.01.2025 lautet das Motto „Manege frei“. Damit ist das Neujahrsanbaden auch ein Highlight für die vielen Schaulustigen.

Tipps zum Eisbaden unter www.ostseeferien.de/eisbaden

Weitere Gründe für einen Winterurlaub an der Ostseeküste Mecklenburg unter www.ostseeferien.de/winter.

Pressekontakt:

Verband Mecklenburgischer Ostseebäder e. V.

Melanie Jeschke

Tel.: 0381 80892673

m.jeschke@ostseeferien.de